

Ostergeschäft bringt dem steirischen Handel heuer 35 Millionen Euro

Ostern steht vor der Tür und das lassen sich die immer fleißigen Osterhasen im Land nicht entgehen: Mit Ausgaben von durchschnittlich 50 Euro pro Person stellt Ostern einen wichtigen Kaufanlass im steirischen Handelsjahr dar. Insgesamt werden für das heurige Osterfest in der Steiermark Ausgaben in Höhe von 35 Millionen Euro getätigt.

Das Osterfest zählt nach Weihnachten zu den beliebtesten Gelegenheiten, mit Familie und Freunden zu feiern und Präsente auszutauschen. Insbesondere die Kleinen werden vom Osterhasen jedes Jahr aufs Neue reichlich beschenkt. „67 Prozent jener, die Geschenke machen, greifen hier zu Schokolade und Süßigkeiten. Rang zwei belegen gefärbte Eier (58 Prozent), dicht gefolgt von Spielsachen (35 Prozent)“, berichtet Gerhard Wohlmuth, Obmann der Sparte Handel. Die Zahl der gekauften Ostereier und Osterhasen ist jedenfalls beachtlich: So werden heuer in der Steiermark insgesamt 11 Millionen Ostereier und 3 Millionen Schokohasen verschenkt.

Auch der Umsatz, den der heimische Einzelhandel heuer durch den Verkauf von Süßigkeiten, Eiern, Sport- und Spielsachen, Kleidung, Schuhen, kulinarischen Köstlichkeiten und Blumen macht, lässt sich sehen: „35 Millionen Euro werden es heuer sein. Auch wenn generell aufgrund der Pandemie und die durch den Ukrainekrieg massiv gestiegenen Energiepreise viele beim Einkaufen sparen, so ist Ostern doch eine Ausnahme. Dieses Fest ist den Steirerinnen und Steirern eine Herzensangelegenheit. Gerade in so schwierigen Zeiten freut man sich über schöne, gemeinsame Feste“, so Wohlmuth. Und auch die Händler freut es, werden doch 93 Prozent der Osterfreuden im stationären Einzelhandel besorgt. In Summe geben die Steirerinnen und Steirer im Schnitt rund 50 Euro für Ostergeschenke aus.

Graz, 11. April 2022

Rückfragehinweis:

Klaus Hasl
Stabstelle Kommunikation und Marketing
0316/601-615